

Una importante reunión sostuvo la tarde del viernes el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, con dirigentes vecinales de las localidades de Placilla y La Chimba. La cita tuvo como objetivo aclarar ciertas inquietudes respecto al anhelado proyecto de alcantarillado para Placilla-La Chimba.

En la reunión también estuvo presente el equipo técnico del municipio quienes detallaron parte del proceso y qué se ha realizado durante este último tiempo.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, le entregó tranquilidad a la comunidad respecto al trabajo serio que está realizando la Municipalidad de La Ligua. **“Darle la tranquilidad a los vecinos de Placilla y La Chimba. Hoy nos reunimos con los dirigentes, los comités, juntas de vecinos de Placilla y La Chimba para dar a conocer el proceso que se ha dado en el proyecto de alcantarillado para Placilla y La Chimba. Este es un proceso que ha tenido algunas dificultades debido al alza de materiales. Ya estamos en conversaciones con el Gobierno Regional, el Gobernador Regional nos ha ofrecido toda la ayuda para tener los recursos para financiar lo que queda de este proyecto. Y durante este año esperamos poder comenzar de buena forma”.**

En tanto, Óscar Lielmil Arias, integrante del Equipo Técnico del Municipio de La Ligua, nos detalló parte de este importante proceso para la comuna. **“Hoy día podemos mencionar que la mesa de trabajo está en materia técnica. Hay que entender que este proyecto pasó por proceso licitatorio, pero no hubo oferentes. Esta situación nos conlleva a hacer las consultas necesarias de por qué esto sucedió y a tomar el camino a ejecutar. Ya tenemos los lineamientos que debemos desarrollar porque a este proyecto no llegaron oferentes y el análisis nos indica que esto se debe a temas presupuestarios. Lo que corresponde ahora es una actualización presupuestaria para saber cuánto es la diferencia que se requiere para que este sea un proyecto de interés”.**

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Por su parte, Isabel Figueroa, Presidenta de la Junta de Vecinos de Placilla, se mostró conforme con la información entregada en la reunión y el trabajo del municipio. **“Estamos reunidos por el asunto del alcantarillado para Placilla. Gracias a dios hemos tenido un buen encuentro con el alcalde, hemos conversado acerca del alcantarillado y vamos a ir avanzando. Ojalá gracias a dios, tengamos fe, que vamos avanzar en el alcantarillado y esto termine, ya que llevamos años con esto. Tranquilidad para el pueblo de Placilla y la Chimba que van a ir avanzando. Muchas gracias Alcalde”**.

Finalmente, Sergio Saavedra Arancibia, Tesorero de la Junta de Vecinos de La Chimba, relató el tiempo que ha esperado por este proyecto y pretende que la obra llegue a puerto con éxito. **“Soy dirigente de la Junta de Vecinos de La Chimba por más de 20 años en distintos cargos, y estoy luchando desde al año 2007 por el asunto del alcantarillado. Afortunadamente hoy hemos tenido una buena reunión con el Alcalde y el señor Óscar Lielmil. Me voy muy conforme con todo lo que se ha hablado acá y espero que esto tenga éxito”**.

El alcalde y el equipo técnico municipal están trabajando arduamente para que las comunidades de Placilla y La Chimba puedan tener prontamente este anhelado proyecto que mejorará considerablemente su calidad de vida.

Alcantarillado Placilla-La Chimba: alcalde de La Ligua actualiza estado del proyecto a dirigentes vecinales

y tú, ¿qué opinas?